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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, em 

atenção ao OF EXTER 050, ai Gabinete do Prefeito Alexandre Kalil, pedido de informação 

sobro o andamento da construção de uma nova UPA na região nordeste. 

Tendo em vista que a gestão anterior, vislumbrou a necessidade de se 

construir um novo posto de atendimento, iniciaram-se os procedimentos preparatórios em 

um terreno no bairro 'piranga (cidade Ozanan), para a construção da nova unidade de 

saúde. Contudo, até hoje não houve início das obras. 

Assim, Fazem-se necessárias as seguintes informações: 

• Qual a previsão orçamentaria para a construção e manutenção da UPA Nordeste? 

• Quais os motivos que atrasaram o início e andamento da obra? 

• Qual a previsão de início/fim da obra? 

O presente pedido de informação tem o condão de esclarecer para a 

população os questionamentos realizados ao Poder Executivo, bem como reforçar o papel 

fiscalizador do Vereador. 
0”) 

Belo Horizont 	io de 2019 
PROPOSIÇÃO INICIAL 

Avulsos distribuidos 

Em  04 /  Ok0  /  t  

0N-Quiti 
Responsável pela distribuição 

Ao Senhor 

Vereador Catatau 

Presidente da Comissão de Saúde 

kn 
Erro material. Leia-se: 

„AGiN vbrci 4 Mei Qaerm 
■ é 

AQ C1(■ t-À9._ x 	elfitutaffílr4e 


	Page 1

